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Antrag zur Bereitstellung zusätzlicher Mittel für die Digitalisierung an Schulen  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

zu TOP 1 der Sitzung des Plenums am 24.03.2025 stellt die Kommunale Initiative folgenden 
Antrag: 

 

1. Wir bitten um eine detaillierte Aufschlüsselung, wofür die überplanmäßigen Mittel in 
Höhe von 1.131.883,16 € konkret benötigt werden (inklusive Hardware, Software, 
Materialien, Dienstleistungen, Personalaufwand etc.). 

2. Laut Beschlussvorlage wurden Haushaltsreste in Höhe von 687.774,96 € eingezogen und 
nicht neu angemeldet. Warum erfolgte keine erneute Anmeldung dieser Mittel, und was 
waren die Entscheidungsgrundlagen dafür? 

 

Sofern der Punkt 1 bis zur Sitzung nicht schriftlich beantwortet werden kann, bitten wir um 
Vertagung dieses Tagesordnungspunktes.  

 

Mit freundlichen Grüßen - Jürgen Zahn, Stadtrat 

 

 


